



# SINGAPOUR : la mondialisation, à quel prix?

publié le 04/10/2014

*Descriptif :*

En vue du devoir sur la Mondialisation

Le Dessous des Cartes - Arte

▶ Samedi 4 octobre 19h30

▶ En replay sur <http://ddc.arte.tv/>

"Îlot de stabilité dans une Asie en pleine effervescence, Singapour doit sa réussite à l'ouverture de son économie à la mondialisation. Mais l'absence de libertés politiques ainsi que la dépendance de l'économie à l'égard de la conjoncture mondiale fragilisent Singapour. Le Dessous des Cartes se propose donc d'étudier les forces et les faiblesses du modèle singapourien."

